

DAAD-Stipendium für geflüchtete und in Not geratene Studierende (English Version below)

Dank einer außerordentlichen Förderung in 2024 durch Sondermittel können kurzfristig STIBET-Stipendien des DAAD an internationale Studierende der HfG Offenbach vergeben werden.

Wer kann sich bewerben?

- Geflüchtete Studierende
- In Not geratene Angehörige anderer Nationen
- Betroffene Studierende, Promovierende oder Wissenschaftler_innen der HfG Offenbach

Leistungen:

Das Stipendium in Höhe von 750 € wird in drei monatlichen Raten von Oktober bis Dezember 2024 ausgezahlt.

Bewerbung:

Einsendeschluss ist der 22.09.2024 (24.00 Uhr).

Bitte senden Sie das ausgefüllte Antragsformular für das Stipendium an Jana Wardag; Internationales Büro (team.internationales@hfg-offenbach.de). Bei Fragen wenden Sie sich bitte ebenfalls an diese E-Mail-Adresse.

DAAD Scholarship for Refugee and Distressed Students

Thanks to extraordinary funding through special funds in 2024, STIBET scholarships from the DAAD can be awarded at short notice to international students of HfG Offenbach.

Who can apply?

- Refugee students
- Distressed individuals from other nations
- Affected students, doctoral candidates, or researchers at HfG Offenbach

Benefits: The scholarship of €750 will be paid out in three monthly installments from October to December.

Application: Please send the completed scholarship application form to Jana Wardag, International Office (team.internationales@hfg-offenbach.de). If you have any questions, please also contact this email address.